



Pièces	2 Pièces
Superficie	41 m²
Référence	84272605
Prix	350 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Votre agence barnes versailles vous présente cet appartement refait à neuf avec un jardin privatif au sein d'un immeuble de caractère situé dans le quartier le plus recherché de versailles : les près. Dans un environnement calme et à proximité de la gare rive-droite et de la place du marché, ce bien charmant se présente à vous de la manière suivante : une entrée avec rangements qui donne sur le séjour lumineux, une cuisine rénovée et entièrement équipée, une salle de bains avec toilettes et une chambre donnant sur cour avec une vue dégagée. Ce bien se démarque par son confort grâce à une ...

Your barnes versailles agency is listing this renovated apartment with a private garden in a building with character in the most sought-after area of versailles: les près. In a quiet location close to rive-droite train station and place du marché, this charming property is laid out as follows: entrance hall with storage space leading to the bright living room, renovated, fully-equipped kitchen, bathroom with toilet and bedroom overlooking a courtyard with an unobstructed view. This property will delight with the comfort offered by the meticulous renovation and the sound and heat insulation. ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

